



DESDE LA BRÚJULA DEL NORTE QUEREMOS EXPRESAR NUESTRO MÁS PROFUNDO DOLOR Y SENTIMIENTO POR LAS VÍCTIMAS Y DESAPARECIDOS POR LA DANA, TRANSMITIENDO NUESTRAS CONDOLENCIAS A TODOS SUS FAMILIARES Y AMIGOS

VALDEOLMOS-ALALPARDO



I EDICIÓN DE VAFF FILM FESTIVAL

Apostando por la cultura, se ha celebrado en octubre, la I EDICIÓN VAFF FILM FESTIVAL en la Sala Al Artista de la Casa de la Cultura de Alalpardo, con el que es sin duda, el mejor padrino, Enrique Cerezo, empresario y productor de cine. P. 2 y 14

Valgrande creará 8.600 viviendas

El Ayuntamiento de Alcobendas y la Junta de Compensación de Valgrande han firmado un protocolo con más de 50 medidas que apuestan por la protección y creación de espacios naturales, la eficiencia energética, la optimización de los recursos y las alternativas de movilidad, afianzando al futuro barrio como el mayor proyecto sostenible de vivienda en Alcobendas. Para la Alcaldesa, Rocío García Alcántara, "Valgrande va a ser un gran ejemplo de respeto y protección del medioambiente y de innovación, la ciudad del futuro y una oportunidad para que miles y miles de familias hagan realidad sus anhelos de crecimiento vital" P. 4



SANSE: Aprobadas las Ordenanzas Fiscales

El Ejecutivo de Lucía Fernández continúa apostando por la progresiva reducción de la presión fiscal en este mandato sin que ello afecte a la calidad en las prestaciones. P. 8



COMUNIDAD: Dispositivo de ayuda a la catastrophe de Valencia

El trabajo se centra colaborar para localizar posibles víctimas, moviendo cargas para acceder a las zonas afectadas, con forenses y psicólogos apoyando a los equipos. P. 16

SAN SILVESTRE ALCOBENDAS

INSCRIPCIONES ABIERTAS

17ª EDICIÓN

31-DICIEMBRE-2024 12:00h.

www.sansilvestrealcobendas.com



Editorial

¡25 de noviembre!

A lo mejor no muchos saben que el mes de noviembre fue el elegido por Naciones Unidas para designar, el día 25, como el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer. La violencia contra las mujeres y las niñas sigue siendo una de las violaciones de los derechos humanos más extendidas y generalizadas del mundo.

Se calcula, según los datos que facilita Naciones Unidas, que, a nivel global, 736 millones de mujeres -casi una de cada tres- han sido víctimas de violencia física

y/o sexual al menos una vez en su vida. Se trata de una lacra que se ha intensificado en diferentes entornos, incluidos el lugar de trabajo y los espacios en línea, y se ha visto agravada por los efectos pospandemia, los conflictos y el cambio climático. Además, apuntan que más de 5 mujeres o niñas son asesinadas cada hora por alguien de su familia en el mundo y que una de cada tres mujeres sufren violencia sexual o física al menos una vez a lo largo de sus vidas.

No nos dirán que no es para hacérselo mirar. A punto de cumplir el primer cuarto del siglo XXI y todavía con estos pelos. En nuestro país, en España,

todo un país civilizado donde los haya, todos los años estamos rondando las 5 mujeres asesinadas por violencia de género y no somos capaces de reducir, significativamente, las espeluznantes cifras con las que cerramos todos los años.

¿Todo lo que sube, baja?

Ese es el principio básico de la teoría gravitatoria del físico, teólogo, inventor, alquimista y matemático inglés, Isaac Newton; es decir, todo objeto que posea masa, y se encuentre en la tierra, se verá

atraído hace el núcleo por una fuerza de 9.8 m/s al cuadrado. Haciendo caso al bueno de Newton suponemos que tenemos que pensar que este principio no lo cumplen los precios de la alimentación porque no deben de tener masa...o no les atrae el núcleo de la tierra porque, convendrán con nosotros, desde la pandemia del innombrable Covid hasta nuestros días, los precios, que subieron escandalosamente, ahí se han quedado, impávidos, inamovibles...Parafraseando al portero de la serie de la tele: "¡Hombre, un poquito de por favor!".

Y al Gobierno de la Nación: Un poquito menos de IVA...¡Si es posible!...

La noticia

VALDEOLMOS-ALALPARDO sigue apostando por la cultura

Pues nada, que al Alcalde de Valdeolmos-Alalpardo, Miguel Ángel Medranda, y a su Equipo de Gobierno les ha dado por llenar de cultura, de actividades culturales las jornadas de ocio de sus vecinos. Tanto en Valdeolmos como en Alalpardo sus espacios dedicados a la difusión de la cultura siempre tienen actividad.

Exposiciones, conciertos, teatro, actividades ecuestres, taurinas, deportivas...siempre hay algo.

Uno de los acontecimientos que más han llamado la atención en los últimos años, por su capacidad de convocatoria, ha sido el Torneo de Fútbol Cadete "Vicente del Bosque" y por la inestimable participación, en la organización, de un histórico del periodismo deportivo español, Roberto Gómez, buen amigo del Alcalde Medranda y del municipio de Valdeolmos-Alalpardo -de quien Enrique Cerezo comentaba que ya se va mereciendo la colocación de una estatua a la entrada del pueblo por tanta aportación- siempre arropados por otro incondicional de la localidad y de sus

actividades deportivas, Don Vicente Del Bosque González, que no se pierde ni

Pues bien, ahora el punto de mira se ha fijado un nuevo objetivo dentro del



una sola edición del más grande torneo de fútbol cadete del panorama patrio.

campo del séptimo arte, del cine, y más concretamente en su especialidad de los

cortos.

Este pasado mes de octubre ha servido para poner en marcha la primera edición del VAFF FILM FESTIVAL, Valdeolmos Alalpardo Film Festival. Y lo ha hecho teniendo al mejor padrino para la especialidad y la ocasión: Enrique Cerezo, empresario, productor, mecenas y protector de la industria cinematográfica española, que dijo en su discurso inaugural, "quiero dar las gracias al Alcalde y gran amigo, Miguel Ángel Medranda, porque contribuye a visibilizar la gran cantidad de talento emergente y a reivindicar el corto como un gran formato de gran valor por sí mismo y donde se puede apreciar, en pocos minutos, todo el brillo y la magia del séptimo arte".

No seríamos justos si desde La Brújula del Norte no reconocieramos a la mujer tan profesional que puso en marcha este sueño, la periodista Rocío Doñoro, vecina y cooperadora habitual y necesaria del municipio...desde aquí nuestras más sinceras felicitaciones.

Porque queremos escucharte, mándanos tus opiniones, consejos y comentarios a redaccion@labrujuladelnorte.com

Publicidad en La Brújula del Norte: publicidad@labrujuladelnorte.com / 91 870 90 19 / 629 77 56 76 / 646 64 91 84

Quiénes somos:

La Brújula del Norte // Edita: REHCONSA, S.L.L. // Miembro de la Asociación Española de Editoriales de Publicaciones Periódicas. Depósito legal: M-27120-2013.

Consejero Delegado: Javier Adrada Ortega // Director: Jaime Adrada Ortega // Redacción: José Ignacio Barrio y Andrés Campos // Colaboradores: Ignacio Novo

Bueno, Pedro María Rivera, Manuel López Azorín y Javier Adrada de la Torre // Dirección, Administración y Publicidad: Av. de Colmenar Viejo 32, 28701 San Sebastián de los Reyes (Madrid) // Tfnos.: 91 870 90 19 / 646 649 184 / 629 775 676. E-mail: redaccion@labrujuladelnorte.com / publicidad@labrujuladelnorte.com // Diseño e Informática:

Cibeles.net: www.cibeles.net // Imprime: Egersis Soluciones, S.L. : 91 628 72 45.

(La Brújula del Norte no se responsabiliza ni identifica necesariamente con las opiniones de sus lectores y colaboradores).



NUEVO SERVICIO MUNICIPAL DE URGENCIAS Y RESCATE DE ALCOBENDAS



PROTECCIÓN CIVIL

**SEMURA
ALCOBENDAS**



Llamando al 092 o al 112

**Utiliza
la lógica,
reutiliza
todo lo demás**



Repara | Reutiliza | Recupera | Recicla



Comunidad de Madrid



Declaraciones de la Alcaldesa, Rocío García Alcántara, en la firma del Protocolo con la Junta de Compensación

“Valgrande va a ser un gran ejemplo de respeto del medioambiente”

Rafael Olabbarri: Un desarrollo urbano necesario porque contribuye a aumentar la oferta de vivienda



El Ayuntamiento de Alcobendas y la Junta de Compensación de Valgrande han firmado un protocolo con más de 50 medidas que apuestan por la protección y creación de espacios naturales, la eficiencia energética, la optimización de los recursos y las alternativas de movilidad, afianzando al futuro barrio como el mayor proyecto sostenible de vivienda en Alcobendas.

La recogida neumática de basuras y el tratamiento de residuos; el reciclaje y la regeneración de aguas residuales y pluviales; el uso de placas solares y baterías virtuales para abastecer los servicios urbanos; el alumbrado LED; la triple huella hídrica cero; la estaciones de recarga para vehículos eléctricos, y el soterramiento de la antigua M-616 son algunas de las actuaciones que contempla el nuevo protocolo, rubricado por la alcaldesa, Rocío García Alcántara, y el Presidente de la Junta de Compensación, Rafael Olabbarri. “Valgrande va a ser un gran ejemplo de

respeto y protección del medioambiente y de innovación, la ciudad del futuro y una oportunidad para que miles y miles de familias hagan realidad sus anhelos de crecimiento vital. Apostamos por la calidad de vida de los vecinos con un cuidado diseño urbano, con las más óptimas infraestructuras, edificaciones y equipamientos, y la tecnología más actual”, ha asegurado la Alcaldesa García Alcántara.

A la firma, que ha tenido lugar en Livensa Living Estudios Alcobendas, a los pies del futuro desarrollo de Valgrande, también han asistido Jesús Montero, Concejal de Urbanismo, Medio Ambiente, Vivienda y Obras, y José Manuel Serrano, Vicepresidente de la Junta de Compensación.

570.000 metros cuadrados de nuevos espacios libres y zonas verdes

El 27% de la superficie de Valgrande,

570.000 m², estará dedicado a nuevos espacios libres y zonas verdes, contemplando una reducción progresiva de la altura de las edificaciones que permita una transición gradual entre la ciudad actual y zonas como el monte de Valdelatas.

Los árboles que se vean afectados por las obras serán repuestos conforme a la Ley de Arbolado Urbano, de modo que la zona pasará de tener 2.555 árboles a más de 6.700.

También se van a crear dos nuevos parques, uno que corresponde a una nueva franja natural de transición de 200.077 m², que se desplegará junto al monte de Valdelatas para proteger y potenciar su acceso; y un nuevo parque central, de 212.271 m², que estará junto al arroyo de Valdelacasa.

Para Jesús Montero, Concejal de Urbanismo, Medio Ambiente, Vivienda y Obras, “Valgrande es sinónimo de conciencia medioambiental –ha añadido– y además de los dos grandes parques habrá numerosas zonas verdes, jardines y una extensa red de sendas de paseo que podrán disfrutar todos los alcobendenses”.

Vivienda asequible y generación de empleo

Con una inversión total de 2.300 millones de euros entre suelo y urbanización, edificación privada, equipamiento y dotaciones públicas, Valgrande es un proyecto que va a crear vivienda accesible en nuestro municipio, dando respuesta a una gran demanda de los vecinos, ya que contempla la creación de 8.600 viviendas, de las que el 54% será de protección pública.

“Valgrande es un desarrollo urbano necesario, porque contribuye a aumentar la oferta de vivienda en Alcobendas y en el norte de Madrid; y también es

transformador, porque se integra dentro del municipio a través de las mejores prácticas de planteamiento urbano; protección del medio natural; movilidad; uso de la tecnología y gestión de infraestructuras”, ha destacado por su parte Rafael Olabbarri, Presidente de la Junta de Compensación.

“Una espléndida realidad”

“Gracias al apoyo de los vecinos, el empuje del Ayuntamiento y la determinación de nuestra Junta de Compensación, estamos avanzando para que este proyecto sea una espléndida realidad”.

Durante su desarrollo, se estima que se van a generar cerca de 4.000 empleos y, una vez terminado, más de 1.000 puestos de empleo fijo.

El proyecto avanza

La Junta de Compensación de Valgrande ha dado un gran paso en 2024 con la aprobación municipal del Proyecto de Reparcelación del sector, que transforma las fincas originarias del ámbito en parcelas, tras su sometimiento a información pública, un hito que se ha alcanzado con la conformidad expresa de más del 90% de los propietarios de suelo.

De forma paralela...

La Junta está avanzando ahora en la redacción de los proyectos de urbanización que definen las obras a ejecutar en los espacios públicos, así como las infraestructuras necesarias para la conexión y distribución de los distintos servicios y suministros.

Ahora solo resta esperar que este proyecto de crecimiento de la ciudad de Alcobendas pueda ser toda una realidad.

La Alcaldesa de Alcobendas agradeció el apoyo incondicional a Alcobendas de la Presidenta, Isabel Díaz Ayuso

Gala de entrega de los Premios “ALCOBENDAS AVANZA”



El jueves, 24 de octubre, tuvo lugar en el Hotel Eurostars Madrid Congress la gala de entrega de los Premios Alcobendas Avanza con los que el Ayuntamiento ha reconocido el gran apoyo e impulso de la Comunidad de Madrid a la ciudad de Alcobendas en el desarrollo de su economía y el excelente trabajo realizado por varias empresas instaladas en el municipio.

Rocío García Alcántara, Alcaldesa

La Alcaldesa, Rocío García Alcántara,

entregó a la consejera de Economía, Hacienda y Empleo, Rocío Albert López-Ibor, el Premio Institucional concedido a la Comunidad de Madrid, y ha agradecido “el apoyo incondicional a Alcobendas de nuestra presidenta, Isabel Díaz Ayuso, y la estrecha y permanente colaboración del gobierno regional en el impulso al desarrollo de la ciudad”. También dio las gracias a las empresas “que han confiado en instalarse en nuestro municipio para hacer crecer sus proyectos empresariales, a las que hoy ponemos en valor junto a su espíritu innovador, su talento y su gestión de éxito”.



RECICLA

envases de cartón y papel en el contenedor azul
y únete a la economía circular.





Saldando la deuda se generará un ahorro de algo más un millón, trescientos mil euros en los próximos seis años

La Ciudad de Alcobendas finalizará 2024 con deuda cero



El Ayuntamiento de Alcobendas ha aprobado en su Pleno Ordinario del mes de octubre con los votos a favor de PP y Futuro Alcobendas Ciudadanos, y la abstención de PSOE, VOX y Más Madrid Alcobendas, un suplemento de crédito de 10.781.670,92 euros.

Dicho suplemento, será con cargo al remanente líquido de tesorería del ejercicio

2023, para la amortización anticipada del total de la deuda del consistorio. Esta amortización, que deja a cero la deuda, supondrá un ahorro al Ayuntamiento del coste financiero de 1.337.993,36 euros en los próximos seis años.

“Día Interancional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer”

También se ha probado el manifiesto institucional que se leerá el próximo 25 de noviembre en el ‘Día Interancional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer’. El manifiesto, que ha contado con los votos a favor de PP, PSOE, Más Madrid Alcobendas y Futuro Alcobendas Ciudadanos, y la abstención de VOX, condena todo tipo de violencia contra las mujeres y muestra su reconocimiento y afecto a todas las víctimas de esta lacra y a

sus familias y establece el compromiso de la corporación para trabajar unidos y sin descanso en la eliminación de la violencia contra las mujeres.

Por otro lado, han salido adelante por unanimidad, con lo votos a favor de todos los grupos políticos, una moción de Más Madrid Alcobendas que propone la instalación de semáforos inteligentes en los alrededores de los colegios para prevenir accidentes de los escolares, y una moción de Futuro Alcobendas Ciudadanos que tiene como objetivo desarrollar un plan integral que contemple la climatización y ventilación de los centros de educación infantil y primaria mejorando las instalaciones con sistemas de alta eficiencia energética, promoviendo así la sostenibilidad y reduciendo la huella de carbono de los centros educativos. Y con los votos a favor de PSOE, VOX y Más Madrid, se ha aprobado una moción de VOX para revisar el contrato de limpieza de

la ciudad y su cumplimiento, así como para estudiar las posibilidades de ampliarlo.

Minuto de Silencio

Por último, el Pleno Ordinario, que se ha iniciado con un minuto de silencio en recuerdo a todas las víctimas de la DANA en España, ha fijado los días 24 de enero y 15 de mayo como fiestas locales para el año 2025 y ha nombrado por unanimidad a Julián Caballero Aguado ‘Cronista Oficial de la Ciudad de Alcobendas’.

Julián Caballero ha escrito varios libros sobre la historia de nuestra ciudad, así como numerosos artículos publicados en revista municipales, en el ‘Anuario de la Hermandad de Nuestra Señora de la Paz’ y en la revista ‘Madrid Histórico’.

Su primer trabajo como Cronista Oficial será contar el ‘Milagro del Vino’ en la placa que acompañará a la tinaja que va a colocarse, en 2025, en la Plaza del Milagro.

Todo preparado para la XVII San Silvestre de Alcobendas

Desde el pasado mes de octubre y hasta el 30 de diciembre están abiertas las inscripciones

La San Silvestre de Alcobendas es una prueba planteada como alternativa a la Vallecana, por distintos motivos. En una jornada deportivo-festiva son muchas las personas que prefieren correr por la mañana porque los compromisos familiares le imposibilitan una carrera de tarde; otros prefieren hacer sus 10 km de manera más desahogada y no con tanto corredor; otros porque podrán realizar una carrera con cronometraje oficial; otros verán con buenos ojos que la salida y la llegada estén en el mismo punto (simplificando así toda la logística necesaria cuando no coinciden salida y meta); otros motivados por tratarse de una carrera que tiene como finalidad

ayudar al deporte base de Alcobendas... se nos ocurren muchos motivos por los que la San Silvestre de Alcobendas puede ser una alternativa interesante para todos los que hasta el momento no han podido participar en una carrera tan entrañable y familiar como es la San Silvestre, en un día festivo y señalado como es el del cierre del año. Desde luego, un interesante programa de conciliación. se celebra, un año más, con el patrocinio del Ayuntamiento de Alcobendas y con el incondicional apoyo de grandes marcas como Híper Usera, Coca-Cola, Rovia Suministros Eléctricos, Hyundai Cobendai, Pizzería Carlos y La Brújula del Norte, entre otros.



Ángel Sánchez Sanguino: "Exijo al gobierno municipal que atienda de forma urgente y efectiva las demandas de los vecinos"

EL PSOE ACUSA DEL ABANDONO DE LA CTRA. DE FUENCARRAL



Desde el PSOE de Alcobendas, se ha formalizado una pregunta al Ayuntamiento para esclarecer si se están cumpliendo los horarios de limpieza y mantenimiento

comprometidos y si el equipo de gobierno piensa tomar medidas para resolver el abandono actual de la carretera de Fuencarral. La respuesta obtenida, ha sido difusa y evasiva, sin ofrecer soluciones claras. Mientras tanto, la carretera continúa acumulando suciedad y presenta un estado de descuido que preocupa a los vecinos.

Para Sánchez Sanguino, esta respuesta solo confirma la falta de interés por la gestión diaria de las infraestructuras que afectan directamente a la ciudadanía.

En febrero de 2023, el Ayuntamiento de Alcobendas asumió la titularidad de cuatro

kilómetros urbanos correspondientes a las carreteras autonómicas M-603 (Fuencarral) y M-616 (El Goloso), responsabilizándose de su conservación, mantenimiento y explotación. Sin embargo, el portavoz del Grupo Socialista, ha señalado que “un año y medio después, los vecinos y vecinas nos están haciendo llegar numerosas quejas por la falta de mantenimiento y limpieza en el tramo de la carretera de Fuencarral”. El portavoz socialista exige al gobierno municipal que atienda de forma urgente y efectiva las demandas de los vecinos y vecinas de Alcobendas, proporcionando una solución real al deterioro de la

carretera de Fuencarral. “En Alcobendas necesitamos un gobierno que se dedique menos a la propaganda y más a la gestión”, ha concluido Sanguino.

El portavoz socialista considera que, “sin una gestión adecuada del mantenimiento básico, es difícil creer en la viabilidad de un proyecto de transformación tan ambicioso”, en referencia al anuncio hecho por la Alcaldesa del proyecto de ‘Bulevar Madrid Norte’, como una propuesta de transformación urbanística para la carretera de Fuencarral ante lo que Sánchez Sanguino se manifiesta abiertamente excéptico.



REGIÓN CARDIOSALUDABLE



REALIZA ACTIVIDAD FÍSICA REGULARMENTE.

Realizar ejercicios como correr, nadar, andar a buen ritmo, montar en bici, subir escaleras y reducir el sedentarismo mejorarán tu salud.



Más información

Los hábitos saludables previenen enfermedades cardiovasculares y mejoran tu salud.



Comunidad
de Madrid

USA BIEN LAS REDES. NO ES SOLO LO QUE CONSUMES, SINO LO QUE TE DEVORA.

La adicción a las redes distorsiona el sentido de la realidad.

Pueden destruir tus relaciones personales y tu vida.

Y llegan a consumir internamente a la persona.



Comunidad
de Madrid



El Ejecutivo de Lucía Fernández continúa apostando por la progresiva reducción de la presión fiscal

Sanse aprueba sus Ordenanzas Fiscales y sus Tasas para 2025 a la baja

Con el objetivo de que los impuestos y las tasas se vean aminoradas sin que ello afecte a la calidad

El Gobierno de San Sebastián de los Reyes ha llevado al Pleno municipal de octubre la modificación de las ordenanzas fiscales para 2025, en una sesión que ha servido para aprobar los impuestos y las tasas que se aplicarán el próximo año.

El Ejecutivo de Lucía Fernández continúa apostando por la progresiva reducción de la presión fiscal en este mandato, con el objetivo de que año a año los impuestos y las tasas se vean aminoradas sin que ello afecte a la calidad en la prestación de los mismos.

Reducciones

Tras reducir en 2024 la tasa de basura a la mitad y eliminar la tasa por el mantenimiento de los Servicios de

Extinción y Prevención de Incendios, en 2025 los vecinos pagarán menos por servicios como, por ejemplo, los que presta el cementerio municipal.

Reducción del 50% de las tasas del cementerio

Las nuevas ordenanzas fiscales para el próximo año contemplan la reducción de un 50% de las tasas del cementerio. Se trata de las tasas de renovación de nichos y sepulturas, manteniendo la bonificación existente a las familias con ingresos por debajo que el SMI.

Los comerciantes del mercadillo

Los comerciantes del mercadillo también

se verán beneficiados con la reducción de la tasa en un 10%

El objetivo es atraer a nuevos comerciantes e impulsar el mercadillo municipal, que se celebra todos los miércoles y el primer domingo de cada mes en el recinto ferial del Parque de La Marina.

Incremento hasta el 50% la bonificación del IBI por el uso de energía solar

Por último, se aumentará del 25% al 50% la bonificación del IBI por el uso de energía solar. Además, como novedad, se van a regular todas las bonificaciones para que cualquier empresa, autónomo o particular



solvente sus deudas con el Ayuntamiento y pueda beneficiarse de las reducciones.

La Delegación de Economía y Hacienda se encuentra trabajando en la reestructuración de la deuda existente para poder continuar reduciendo la presión fiscal de toda la ciudadanía de San Sebastián de los Reyes.

Puesta en marcha por la Fundación DACER, es fruto de años de trabajo y esta dedicada a pacientes con daño cerebral

La "Escuela de Familias" ofrecerá pautas a los familiares de los pacientes



La Fundación DACER es una institución sin ánimo de lucro y un referente en España en el ámbito de la rehabilitación de personas que sufren daño cerebral.

Tienen su sede en San Sebastián de los Reyes, y han presentado la 'Escuela de familias', la primera plataforma digital gratuita para apoyar desde el primer momento a las familias de los pacientes que padecen esta enfermedad. A la presentación han asistido, entre otros, la alcaldesa Lucía S. Fernández, el senador Enrique Ruiz Escudero, y el presidente de Fundación DACER, Jaime Pinilla.

La 'Escuela de Familias' supone la digitalización de un programa de formación para familiares y pacientes que busca orientarles en la manera

de actuar para mejorar la situación de los pacientes. La plataforma pretende enseñar a familiares o cuidadores a aplicar pautas de estimulación precoz, global e intensiva en el día a día de los afectados, contribuyendo con ello a minimizar sus secuelas posteriores y alcanzar una mejor recuperación.

Desde DACER recuerdan que las familias, en los momentos iniciales de la enfermedad, no saben qué pueden hacer, y se encuentran perdidos en un mundo desconocido para ellos. La plataforma está estructurada para informar, formar

y capacitar a las familias, dotándolas de herramientas para convertirse en un agente activo en el cuidado y estimulación de la persona que ha sufrido una lesión neurológica.

La 'Escuela de Familias' cuenta con el aval social de la SEN y de la Fundación Cerebro, así como con el aval científico de la Sociedad Española de Enfermería Neurológica (SEDENE).

La 'Escuela de Familias' está disponible de forma gratuita, accediendo a la página web www.escueladefamilias.es y realizando un breve registro para crear una cuenta.

Ya ha conseguido estar entre los 30 cortometrajes finalistas que podrán obtener una de las cinco nominaciones

"PERDER", del cineasta de Sanse Rubén Guindo, a un paso de los Goya

"Es una invitación a reflexionar sobre nuestro ritmo de vida y la dirección en la que vamos como sociedad"

Son los académicos y académicas los que tendrán la última palabra, pero de momento, Perder ya ha conseguido estar entre los 30 cortometrajes finalistas que podrán obtener una de las cinco nominaciones a Mejor Cortometraje de Ficción a los Premios Goya 2025.

Dirigido y escrito por Rubén Guindo

Vecino de San Sebastián de los Reyes, este cortometraje rodado en la ciudad, en tan solo 9 minutos, consigue reflejar los peligros de la adicción a las pantallas en la infancia y la adolescencia. "Perder" ha estado en el cartel de los festivales

más importantes de todo el país. Con 80 selecciones, 15 premios, la participación en un festival calificador para los Premios OSCARS y la reciente candidatura también a los Premios Forqué.

"Es una invitación a reflexionar sobre nuestro ritmo de vida y la dirección en la que vamos como sociedad", apunta el director, que ya consiguió remover conciencias con Cómplices, un multipremiado corto sobre el acoso escolar, ganador del certamen local Sanse Cortos en Abierto, entre otros importantes certámenes cinematográficos.

"En Perder, al igual que hicimos con nuestro primer trabajo, queremos traspasar la gran pantalla y llegar a quien

realmente necesita tener conciencia de esta creciente problemática", añade el director, haciendo referencia al proyecto paralelo con la comunidad educativa, que también llegará a centros escolares de nuestra ciudad, gracias a un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y AFASAME, donde el propio cineasta, Rubén Guindo, contará cómo se gestó el proyecto, tras el visionado del corto.

En este proyecto también colabora María Gijón, Presidenta de la Asociación Adolescencia Libre de Móviles (ALM) de Madrid, quien ha declarado que Perder "es tan impactante como real, porque la situación que muestra puede parecer extrema, pero es fruto de una



adicción que vemos cada día con más frecuencia". Producido por Sinapsis Films, Perder está protagonizado por Darío Ibarra, Ana del Arco y Bernabé Fernández, y se puede ver en la plataforma Filmin y en los mejores festivales del país.

Mucha suerte, querido Rubén y traete el Goya debajo del brazo para Sanse.



XVI SEMANA DE LA INFANCIA

desde el
15\11
hasta el
22\11



**UN FUTURO
POR CREAR CONTIGO**
www.ssreyes.org



Con la presencia de la Alcaldesa de Sanse, Lucía Fernández, que se sumó a la fiesta repartiendo tartas conmemorativas

Plaza Norte 2 celebró a lo grande su fiesta de 20 Aniversario



Con motivo del 20 aniversario de la apertura de Plaza Norte 2, en la plaza de la Cúpula, en la planta baja del centro comercial, se celebró la fecha de una manera muy especial con la presencia de la Alcaldesa de San Sebastián de los Reyes,

Lucía Fernández, y parte de su equipo de Gobierno Municipal.

Se trata de una muy importante noticia para los vecinos de la Zona Norte de Madrid y para la Economía Madrileña si lo analizamos como un éxito empresarial de tal magnitud que 20 años después está ahí, dando servicio no solo y únicamente a los vecinos del norte de Madrid porque a Plaza Norte 2 llegan visitantes de todos lugares de la Comunidad de Madrid y de Comunidades Autónomas limítrofes con la parte norte de la Comunidad de Madrid.

José Ignacio Martínez, Director de Marketing de Plaza Norte 2

José Ignacio Martínez, Director de Marketing de Plaza Norte 2, ha manifestado "Encantados y agradecidos de haber podido contar con la presencia de la Alcaldesa, Lucía Fernández, que

como ya habéis podido comprobar se ha integrado rápidamente en la celebración y ha estado repartiendo tartas entre todos los que se han acercado a celebrar la fiesta del 20 aniversario con todos nosotros". Y haciendo bueno el refrán que dice; "Renovarse o morir", desde hace ya unos cuantos meses se han realizado una serie de reformas de actualización de sus instalaciones para abundar en el trato ideal a sus visitantes, que cada año superan los 10 millones de personas.

Al finalizar la entrega de tartas, la comitiva encabezada por la Alcaldesa ha realizado un recorrido por el Centro Comercial mientras José Ignacio Martínez se encargaba de irles comentando los pormenores de los cambios realizados en las instalaciones y las expectativas de futuro. Han pasado ya 20 años desde que el 7 de octubre de 2004 se inauguraran los casi 150.000 m2 de sus instalaciones con sus 6.800 plazas de aparcamiento y con una ocupación que ronda el 100%.

Aumenta la subvención destinada ascendiendo a 12.278 euros

Nuevo convenio con la Coral de San Sebastián de los Reyes

La inversión municipal se destinará a gestionar y ejecutar el proyecto propuesto en su memoria artística

La Junta de Gobierno Local ha aprobado en la sesión ordinaria celebrada el convenio de colaboración con la Coral de San Sebastián de los Reyes.

Aumenta la subvención destinada, que asciende a 12.278 euros

Como novedad, se aumenta la subvención destinada, que asciende a la cantidad de 12.278 euros, cumpliendo de esta forma con una demanda histórica para fomentar

e impulsar su actividad.

Proyecto de Memoria Artística

El proyecto de memoria artística presentado por el grupo contempla el ya tradicional Encuentro de primavera en el Teatro Auditorio Adolfo Marsillach. Además, por parte del consistorio se cederán diferentes espacios municipales para la celebración de sus ensayos, reuniones y actividades.

La Escuela Municipal de Música nació en el

año 1993, y fue en 1997 cuando decidieron independizarse

La Coral de San Sebastián de los Reyes es historia de la ciudad. Nació en la Escuela Municipal de Música en el año 1993, y fue en 1997 cuando decidieron independizarse y crear un propio grupo especializado y formado por diferentes tenores, bajos, sopranos o contraltos.

Nuevas voces

En la actualidad, buscan nuevas voces a través de sus audiciones, que se celebran los miércoles y viernes, en horario de 19:30



a 21:30 horas, en el Centro Sociocultural Pablo Iglesias (Avenida de Baunatal, 18). Toda la información de la Coral la puedes conocer en www.sansecoral.com

La Junta de Gobierno de Sanse ha dado luz verde a un expediente de una parcela municipal del Barrio del Pilar

Se construirá vivienda pública de alquiler municipal en Sanse



La Junta de Gobierno Local ha dado luz verde a la incoación de un expediente de contratación para constituir un derecho de superficie.

En concreto, sobre una parcela municipal ubicada en el barrio de Pilar de Abajo a favor de la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda (EMSV).

Diego Domingo García, Concejal de Desarrollo Urbano

Diego Domingo García, que además

es el Primer Teniente de Alcaldesa, ha manifestado que "seguimos avanzando en la construcción de viviendas públicas en San Sebastián de los Reyes para satisfacer la primera necesidad de todos nuestros vecinos, sumándonos a las promociones que la Comunidad de Madrid a través del Plan Vive está ejecutando en los barrios de Tempranales y Fresno Norte".

También en San Sebastián de los Reyes se tiene una seria y profunda preocupación por el problema actual de la vivienda tratando, además, de que se trate de una vivienda asequible, para alquiler o para compra.



PLAN REGIONAL CONTRA LAS DROGAS DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Los porros golpean tu vida hasta destrozarla

Tu aspecto,
tu salud,
tu familia,
tus amigos. **Todo**

Más información en el teléfono:
012 Atención al Ciudadano



**Comunidad
de Madrid**



Faustino S.R.

IX ONE DAY SHOW

16 NOVIEMBRE 2024

CLUB GLOSTER MADRID

JUECES INVITADOS

David Rands

Pietro Tellaroli

Kevin McCarthy

Trevor Goddard

CONTACTO:

PACO OLIVER : 629117373

FAUSTINO S.R : 628841896

VÍCTOR VALDÉS : 636181637

INSCRIPCIONES : JESÚS CEDILLO : 670424520

Cgmshow24@gmail.com

C/Alcalá 27 Alalpardo (Madrid)

Polideportivo Municipal Juan Antonio Corbalán



**APERTURA AL PÚBLICO PARA
EXPOSICIÓN DE CANARIOS
DE 16:00 A 18:00 HORAS**



SALÓN HISPANO-FRANCÉS DE OTOÑO

DEL 15 AL 30 DE NOVIEMBRE DE 2024
INAUGURACIÓN 15 DE NOVIEMBRE 19:00 H
SALA AL-ARTIS, CASA DE CULTURA DE ALALPARDO



Participantes:

Laurence DUBARRY
Bernard LANTERI
Arlette KOUKER
Marie-Rose MICHAUX

Diane BRETON
Michel COLOMBIN
Paule PARIENTE
Ghislaine LEGRAND

Alberto GARCÍA
Natalia GRIGORIEVA
Marc PLATEVOET
Celia HUET
Pascal TEYCHENE





ÉXITO TOTAL DE LA PRIMERA EDICIÓN, APADRINADA POR ENRIQUE CEREZO, CON CORTOMETRAJES, PONENCIAS Y MESAS REDONDAS

I EDICIÓN VAFF FILM FESTIVAL

Miguel Ángel Medranda: *“Teníamos muchas ganas de apostar por esta parte del arte y nos sentimos orgullosos de introducirnos más por el mundo de la cultura, para apoyar a los jóvenes que empiezan de cero”*



El VAFF nace con la intención y objetivo de acercar los jóvenes y nuevos talentos a profesionales de la industria.

Se ha celebrado, el pasado mes de octubre, la I EDICIÓN VAFF FILM FESTIVAL en la Sala Al Artis de la Casa de la Cultura de Alalpardo.

Enrique Cerezo, empresario y productor

Y no puede hacerlo de mejor forma que teniendo al mejor padrino, Enrique Cerezo, empresario, productor, mecenas y protector de la industria cinematográfica

española, quien en su discurso de presentación, tuvo unas bonitas palabras para el municipio y su alcalde, "quiero dar las gracias al alcalde y gran amigo, Miguel Ángel Medranda, porque contribuye a visibilizar la gran cantidad de talento emergente y a reivindicar el corto como un gran formato de gran valor por sí mismo y donde se puede apreciar, en pocos minutos, todo el brillo y la magia del séptimo arte", dijo el productor de cine, y añadió "me encanta sentirme padrino de esta iniciativa a la que brindo mis mejores deseos y quiero dar las gracias por este premio que recibo con mucha alegría y emoción". En declaraciones a La Brújula del Norte comentó "Ha sido

un acto maravilloso y deseo al alcalde Miguel Ángel y a toda la organización que tengan muchas más ediciones y, además, lucharemos y apoyaremos en lo posible para que sea así, porque me parece maravilloso que el cine esté representado en cualquier ciudad española".

Miguel Ángel Medranda, alcalde

El Alcalde del municipio, Miguel Ángel Medranda, también se acercó a nuestros micrófonos para comentar "teníamos muchas ganas de apostar por esta parte del arte, el cine, y nos sentimos orgullosos de introducirnos más por el mundo de la

cultura y, sobre todo, apoyar a la gente joven que empiezan de cero y seguir su trayectoria hasta que ellos digan".

Galardonados

Se entregaron unas placas conmemorativas que sirvieron de galardón a:

- Alberto Fijo Cortés
- Sofía López Hernández
- Juan Antonio Moreno Rodríguez
- Enrique Cerezo Torres
- Miguel Ángel Póveda Criado
- DeCine21
- Jaime Arnaiz Rebollo.

Tras la entrega de galardones los asistentes pudieron disfrutar de un vino ofrecido por el ayuntamiento.

Asistieron el alcalde de Valdeolmos-Alalpardo, Miguel Ángel Medranda, el alcalde de Valdeterres, Talamanca y Fuente el Saz

Homenajes en Alalpardo a la Guardia Civil el día de su Patrona

Se celebró el Día de la Hispanidad y el día del Pilar, Patrona de la Guardia Civil



La lluvia no impidió la celebración: Día de la Hispanidad y día del Pilar, Patrona de la Guardia Civil

Más de una veintena de Guardias Civiles del puesto de Valdeterres se dieron cita en la Sala Al-Artis el sábado 12 de octubre. En su 180 aniversario se homenajeó a los

guardianes de la ley, siempre dispuestos a ayudar y a velar por el bienestar y seguridad de la ciudadanía. También se homenajeó a la bandera que, en palabras del alcalde de Valdeolmos-Alalpardo, Miguel Ángel Medranda, "es un símbolo de nuestra nación y el compromiso común y deber compartido que nos une como pueblo, que encarna nuestros valores más profundos como la libertad, la justicia y la paz", y, refiriéndose al propio acto, también quiso pronunciar unas palabras de agradecimiento y reconocimiento a la Guardia Civil, "este acto castrense es un recordatorio de que nuestra paz y seguridad se mantienen constantes gracias a la entrega de los cuerpos y fuerzas de

seguridad del estado demostrando en cada servicio que están siempre dispuestos a dar lo mejor de sí por el bienestar de los demás", prosiguió el alcalde.

Se entonó el himno de la Guardia Civil

En la celebración de los actos, hubo medallas, diplomas para miembros de Protección Civil y Policía Local además de homenaje a la bandera y a los caídos en servicio. Después del homenaje y la celebración del acto realizado en interior debido a la lluvia intensa, vecinos, familiares y homenajeados disfrutaron de un vino español mientras la Banda



de Música de Fuente El Saz (cerca de una treintena de músicos) amenizaron el momento.

Además, se pudo escuchar el himno de la Guardia Civil. Al emotivo acto también asistieron también los Alcaldes de los municipios de Valdeterres, Talamanca y Fuente el Saz de Jarama.



Centro de Crisis 24h para mujeres víctimas de violencia sexual.

900 599 316



atención psicológica especializada



acompañamiento psicosocial



orientación jurídica



intervención psicosocial para personas de apoyo



Financiado por la Unión Europea NextGenerationEU



TODO EN UN CLICK

LA CUENTA DIGITAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID

SIMPLIFICA TU VIDA

TODAS TUS SOLICITUDES Y TRÁMITES DESDE TODOS TUS DISPOSITIVOS



ACCEDE A LA GESTIÓN DE TU PENSIÓN NO CONTRIBUTIVA O CONSULTA LA OFERTA DE ACTIVIDADES QUE MÁS TE INTERESE **DESDE TODOS TUS DISPOSITIVOS**

Nuestra cuenta digital te ofrece una experiencia de uso sin interrupciones y completamente accesible.



Financiado por la Unión Europea NextGenerationEU





La Comunidad despliega un dispositivo integral de ayuda a la catástrofe de Valencia



La Comunidad de Madrid ha desplegado un dispositivo integral para ayudar en la catástrofe de Valencia tras el paso de la

Dana. El trabajo se centra colaborar para localizar posibles víctimas, moviendo cargas para acceder a las zonas afectadas, con forenses y psicólogos apoyando a los equipos. Un total de 17 vehículos, entre ellos grúas, y 69 personas han salido ya, en colaboración con diferentes ayuntamientos de la región, para apoyar en la retirada de vehículos de los lugares más afectados. Tendrán su base en la ciudad de Valencia y trabajarán en las

ubicaciones que les facilite el mando operativo. Esta maquinaria pesada incluye grúas, barredoras y palas excavadoras de los centros de conservación de carreteras de la Comunidad de Madrid. Asimismo, se encuentran en preparación dos unidades pesadas y bombas forestales de refuerzo del Cuerpo de Bomberos para sacar agua. Por su parte, Canal de Isabel II también está preparada para reparar infraestructuras y el envío de cisternas.

Proyecto piloto de vigilancia avanzado para mejorar la seguridad de los taxistas de Madrid



El director general Luis Miguel Torres ha mantenido un encuentro en la capital con representantes de la Federación del

Taxi de Madrid, la Asociación Madrileña del Taxi, la Gremial de Auto Taxi de Madrid y Alcalá Radio Taxi, a quienes ha

trasladado las condolencias del Gobierno regional por el compañero fallecido en la ciudad complutense. El Ejecutivo autonómico estudiará los dispositivos más adecuados para mejorar la seguridad de los vehículos y todos contarán con cámara, micrófono y botón del pánico, que se puede activar en caso de emergencia y que conecta con una central de alarmas. "Nuestro objetivo es dotar de las mejores herramientas a un colectivo que está especialmente expuesto, sobre todo en horario nocturno, y que realiza una labor fundamental dentro de la red de transporte público de la región", ha destacado el director general.

Ofrece a los pacientes herramientas y pautas de vida saludable

Talleres educativos en el Hospital Infanta Sofía

Para pacientes con artritis reumatoide y psoriásica, y espondilitis anquilosante



Un momento de los talleres del hospital

El Servicio de Reumatología del Hospital Universitario Infanta Sofía, centro público de la Comunidad de Madrid, realiza talleres de educación para la salud dirigidos a pacientes de reciente diagnóstico de artritis reumatoide, artritis psoriásica y espondilitis anquilosante con el objetivo de darles pautas de hábitos de vida saludables y proporcionarles herramientas y

recursos con los que puedan implicarse y aprender de su enfermedad teniendo con ello una buena calidad de vida. A estas actividades, impartidas por el equipo de enfermería, pueden asistir acompañados de un familiar que, al igual que los propios pacientes, aprenderán a manejarse y tratar estas patologías. Tiene como objetivo que los pacientes se sientan apoyados por su entorno.

La Comunidad aprueba 54,5 millones para construir 339 viviendas en el sur de Madrid

Viviendas sociales para familias vulnerables



La Comunidad de Madrid invertirá 54,5 millones de euros para construir 339 viviendas sociales en el sur destinadas a familias vulnerables del total de 1.687 que la Agencia de Vivienda Social (AVS) edificará hasta final de esta legislatura en 2027. Dos de las parcelas, con 178 y 71 pisos, respectivamente, se encuentran en

Móstoles y contemplan un presupuesto de 39,7 millones de euros. Las 90 restantes corresponden al municipio de Villa del Prado con un importe de 14,8 millones. El Ejecutivo autonómico continúa con su compromiso de facilitar un hogar a precio asequible a familias en condiciones de vulnerabilidad.

Brujuleando

AYUDAS PARA LA CONTRATACIÓN DE MENORES DE 30 AÑOS

El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid ha autorizado una inversión de 12 millones de euros en ayudas para la contratación de jóvenes menores de 30 años en situación de desempleo. El objetivo es que mejoren sus competencias y adquieran experiencia laboral. Como novedad, por primera vez están dirigidas en exclusiva a entidades públicas o privadas sin ánimo de lucro, que deberán acreditar su capacidad técnica y de gestión para la contratación.

GRAN AGENDA DE REUNIONES DE ISABEL DÍAZ AYUSO

La Presidenta Regional, Isabel Díaz Ayuso, ha tenido durante el mes de octubre una amplia y variada agenda de reuniones con diferentes mandatarios internacionales, de las que cabe destacar la reunión con el embajador de la República de Colombia en España, Eduardo Ávila, a quien ha presentado la región como destino turístico e inversor; el encuentro institucional con la embajadora de Arabia Saudí en España, Su Alteza la princesa Haifa bint Abdulaziz Al Mogrin, para fortalecer las relaciones comerciales, económicas y turísticas, y también ha recibido al jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Jorge Macri, en un encuentro que ha servido para intercambiar experiencias de gestión en ambas administraciones públicas. Todas se han realizado en la Real Casa de Correos, sede del Ejecutivo autonómico.



Descubre el Patrimonio Mundial
en la Comunidad de Madrid

ARANJUEZ

📍 Palacio Real de Aranjuez

No te pierdas todo lo que tiene que ofrecerte como:

el Jardín del Príncipe, el Museo de Falúas Reales, su gastronomía y enoturismo,
sus **paseos en globo**...

¿Cuántos días vas a quedarte?



**Comunidad
de Madrid**



Hortaleza reconocerá la labor de las asociaciones durante el 75 aniversario de la anexión a Madrid



El concejal de Hortaleza, David Pérez, ha inaugurado la Feria de las Asociaciones,

donde ha anunciado que reconocerá su labor durante el programa de actos para celebrar el 75 aniversario de la anexión de Hortaleza a la capital en 2025. Asimismo, Pérez ha subrayado "el compromiso de la junta municipal con la participación ciudadana" y ha agradecido a las más de 40 entidades participantes "su implicación en este evento para reforzar el tejido social de Hortaleza y abrir la feria a más entidades, lo que les

permite mostrar su valiosa labor".

En el parque de Alfredo Kraus, los asistentes han disfrutado de actividades como el Taller de Afrodance, organizado por la asociación vecinal de la avenida de Machupichu, una conferencia a cargo de las juntas directivas de los siete centros municipales de mayores, el foro de debate 'Presente y Futuro de las Asociaciones Hortalinas' y una mesa redonda sobre bienestar social y discapacidad.

Para dar continuidad en su aprendizaje a los integrantes del Coro Escolar de Hortaleza

La Junta Municipal del distrito de Hortaleza impulsa el Orfeón Maestra Dolores Marco



La delegada de Cultura, Turismo y Deporte, Marta Rivera de la Cruz, y el concejal de Hortaleza, David Pérez, han asistido al concierto inaugural.

Se trata de un nuevo proyecto musical impulsado por la junta municipal que permitirá a los integrantes del Coro Escolar de Hortaleza la continuidad de su aprendizaje músico coral. Este recital se enmarca en el programa de actos organizados por la Junta Municipal de Hortaleza para conmemorar la fiesta de la Hispanidad.

Apoyar y fomentar la formación musical

El concejal ha destacado que esta iniciativa pone de manifiesto "el interés de la junta municipal por continuar apoyando y

fomentando la formación musical como una parte importante de las actividades culturales que ofrece el distrito". En los centros culturales de Hortaleza ensayan y actúan varias formaciones como el Coro Escolar de Hortaleza, el Coro Ars Antiqua Ars Nova, la Coral Estela de San Matías o El Madroño. Por su parte, la delegada ha subrayado la importancia de extender la cultura a lo largo de los 21 distritos y de fomentar la "cultura desde Madrid para los madrileños".

Este Orfeón tiene su sede en las instalaciones del C.C. Huerta de la Salud, donde llevarán a cabo sus ensayos.

Conmemoración del DÍA DE LA FIESTA NACIONAL

Dentro del programa de actividades de la fiesta de la Hispanidad



David Pérez en el homenaje a la bandera

El concejal de Hortaleza, David Pérez, ha presidido hoy el acto de homenaje a la bandera de España en Valdebebas para conmemorar el Día de la Fiesta Nacional, con el que, ha subrayado, "mostramos nuestro respeto a la bandera y a la Constitución como símbolos de la unidad e igualdad entre todos los españoles". Este acto se enmarca en el programa de actividades que ha diseñado la Junta

Municipal de Hortaleza en torno a la fiesta de la Hispanidad. Al homenaje han asistido el concejal de Centro, Carlos Segura, la concejala de Ciudad Lineal, Nadia Álvarez, representantes de las Fuerzas Armadas, de los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado y de Bomberos y SAMUR-Protección Civil. La Banda de Música de la Policía Municipal de Madrid ha interpretado el himno nacional.

PROGRAMACIÓN DEL CENTRO CULTURAL SANCHINARRO EN NOVIEMBRE

- **3 de noviembre, 19 h:** TEATRO: SPLASH!. Producciones YLLANA/Entrada gratuita. Reparto de entradas 2 horas antes/Género: teatro-comedia/Todos los públicos/Duración: 90 minutos.

- **Del 6 al 1 de diciembre:** EXPOSICIÓN. 5º CERTAMEN DE ACUARELAS "EL OTOÑO EN AEDA". AEDA. Asociación Española de Acuarelistas. Inauguración y entrega de premios el 8 de noviembre a las 19:00 horas.

9 y 10 de noviembre, de 9 h a 21:45 h: COMPETICIÓN DE CUBOS DE RUBIK.

MADRID NORTE OPEN 2024/ ASOCIACIÓN MADRILEÑA DE SPEEDCUBING

- **9 de noviembre, 19 h:** CONCIERTO: CINEMA SYMPHONY POPS HITS. ORQUESTA CONCERTANTE DE MADRID: Director Jose María Druet Entrada 10 euros/red. 8 euros/Duración: 90 minutos.

- **16 de noviembre, 19 h:** FLAMENCO. BALLET FLAMENCO INCLUSIVO MADRID

by José Porcel / Entrada: 8 euros/ Duración: 70 minutos/Género: Danza/ Todos los públicos.

- **17 de noviembre, 19 h:** TEATRO. MI VIDA EN EL ARTE. RAFAEL ÁLVAREZ "EL BRUJO". Entrada: 16 euros/Género: teatro/Recomendado para mayores de 14 años/Duración: 95 minutos.

- **30 de noviembre, 19 h:** TEATRO-TÍTERES: VACÍO. COMPAÑÍA LA ROUS TEATRO/ Duración: 70 min

Brujuleando

ACTIVIDADES INCLUSIVAS PARA ESTA NAVIDAD

El concejal de Hortaleza, David Pérez, ha avanzado varios detalles de la programación de Navidad del distrito durante el Pleno celebrado en octubre, que contará "con actividades inclusivas, accesibles y que fomenten la participación vecinal" y en la que el presupuesto destinado a las cabalgatas se ha incrementado en más de 25.000 euros. La nueva cabalgata de Reyes Magos, organizada por la junta municipal del distrito, recorrerá los barrios de Virgen del Cortijo y Sanchinarro el 3 de enero, ofreciendo un espectáculo musical de carrozas y vehículos decorados que incluirá una plataforma adaptada para personas con movilidad reducida "que garantice la accesibilidad y haga de este evento una celebración para todos".

BALANCE MUY POSITIVO DE LA FIESTA DE LA HISPANIDAD

El concejal de Hortaleza, David Pérez, ha hecho un balance "muy positivo" de la programación especial para conmemorar la fiesta de la Hispanidad, "que nos anima a incrementar estas actividades de cara al próximo año para recordar esta efeméride". Del 4 al 13 de octubre, los vecinos del distrito han disfrutado de una treintena de propuestas gratuitas donde el acto central ha sido el homenaje a la bandmúsica de la Policía Municipal de Madrid.



++ Haz tu ++ MAGIA



El truco está en depositar los residuos siempre **DENTRO** de su contenedor.



Y si tienes muebles o enseres **AVÍSANOS** y pasamos a recogerlo.

madrid360.es/residuos



MADRID



El concejal del distrito, Juan Peña, ha presidido el primer izado de la bandera

Barajas se une a los Actos de la Hispanidad 2024

Dentro del programa de actividades de la fiesta de la Hispanidad



El 5 de de octubre se ha celebrado el primer izado de bandera en Barajas organizado por la junta municipal, con motivo de los Actos de la Hispanidad 2024.

Este homenaje se ha realizado en la glorieta de la Ermita de la Virgen de la Soledad, con la presencia de autoridades

civiles y militares, ha estado presidido por el concejal del distrito de Barajas, Juan Peña, quien ha afirmado durante el acto que la bandera es "la imagen gráfica de la Constitución de 1978, perteneciente a cerca de los cerca de 49 millones de españoles y pierde todo el valor si deja a alguien fuera".

En homenaje a la enseña nacional

Peña ha destacado su significado, ya que "representa 17 Autonomías, dos ciudades autónomas, cuatro lenguas e infinitas culturas y costumbres que hacen a España el mejor país del mundo". En este homenaje a la enseña nacional, ha participado el Ejército del Aire y del



Juan Peña en un momento con militares y Fuerzas y cuerpos de seguridad

Espacio con la presencia de la Escuadrilla de Honores, unidad de tropa cuyo papel principal es la rendición de honores militares en actos oficiales, y la Banda de Música del Mando Aéreo General, una de las principales agrupaciones musicales de las Fuerzas Armadas.

EL ARTÍFICE DE IFEMA ADRIÁN PIERA, YA TIENE UN SITIO EN EL CALLEJERO DE MADRID



El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, ha inaugurado en Barajas la glorieta de Adrián Piera Jiménez, acompañado por el concejal del distrito, Juan Peña, y el de Hortaleza, David Pérez, así como de familiares del que fuera ideólogo, artífice e impulsor de la Institución Ferial Madrileña (IFEMA), además de su primer presidente en 1979. Con este "homenaje sencillo y modesto, pero justo", ha dicho el alcalde, Madrid preserva la memoria y el legado de quien "hizo tanto por la ciudad de Madrid y por el conjunto de la sociedad desde el trabajo y la reconciliación", con una rotonda junto a su obra fundacional, "gran pulmón económico de la ciudad". IFEMA Madrid, ha destacado Almeida, "visualiza el mejor ejemplo del desarrollo de Madrid en las últimas décadas", siendo reflejo de la transformación mediante la colaboración público-privada para "generar mejores condiciones de prosperidad y empleo y una ventana al mundo para que Madrid tenga la relevancia internacional que tiene", lo que Adrián Piera quería para su ciudad. La glorieta dedicada a Piera, empresario, economista y abogado, está situada en la avenida del Partenón, entre la avenida de la Capital de España y el acceso principal de la institución ferial que contribuyó a convertir en una realidad. Esta iniciativa fue aprobada por unanimidad por el Pleno de la Junta Municipal del Distrito de Barajas el pasado 22 de mayo

El concejal de Barajas, Juan Peña, ha entregado los premios de este certamen

Celebrado el XX Certamen Nacional de Pintura Rápida de "El Capricho en otoño 2024"

Organizado por la Junta Municipal de Barajas, tiene como protagonista este histórico parque del distrito, y ha contado con la inscripción de 104 artistas en su XX edición.

Un centenar de artistas ha participado en el Certamen Nacional de Pintura Rápida de 'El Capricho en otoño 2024'. El concejal de Barajas, Juan Peña, ha destacado que esta edición "ha servido de impulso para una nueva década de crecimiento" de este certamen, en el que el jurado se ha enfrentado "a una difícil decisión por el extraordinario nivel de los participantes". En esta edición, el certamen ha repartido 7.500 euros en premios (3.500 para el primero, 2.500



para el segundo y 1.500 para el tercero). Además, los participantes infantiles y juveniles, de cinco a 17 años, han recibido un lote de pintura como obsequio.

Galardones del concurso

Los galardones, entregados por el concejal, Juan Peña, han recaído en Pablo Rubén López Sanz, Juan Manuel Campos Guisado y Miao Du, como



primer, segundo y tercer premio, respectivamente.

La Junta de Barajas, ha explicado el concejal, "ha incrementado un 44 % los premios de este concurso, haciendo que sea el mejor dotado de su categoría a nivel nacional", aumentando así las inscripciones, que han superado el centenar, "cifra que hace años que no se lograba reunir".



Presentación de MADRID HORSE WEEK 2024 en IFEMA

La concejala delegada de Turismo, Almudena Maílló, acompañada por la concejala delegada de Deporte, Socia Cea, ha participado, en la explanada del Teatro Real, en el acto de presentación de la nueva edición de IFEMA Madrid Horse

Week, el mayor evento hípico de España que se celebrará entre el 28 de noviembre y el 1 de diciembre en la capital, con la colaboración del Ayuntamiento de Madrid. Maílló ha destacado la importancia de esta cita a nivel turístico y económico para

la ciudad, convirtiéndose en un reclamo para madrileños y turistas nacionales e internacionales amantes de los caballos. El acto ha finalizado con una exhibición del domador de caballos especializado en doma natural Santi Serra.

SE PONE EN MARCHA LA RENOVACIÓN INTEGRAL DEL BARRIO DEL AEROPUERTO

La especial vulnerabilidad de este ámbito y el deficiente estado de construcción de sus edificaciones requieren la demolición y nueva construcción de ciertos edificios y viviendas. El proyecto contempla una primera fase de actuación por la que se intervendrá en 12 viviendas. Se trata del

primer paso que da el Ayuntamiento de Madrid para un proceso de renovación que conllevará la demolición y nueva construcción de edificios y viviendas que no cumplen las mínimas condiciones de habitabilidad y cuya rehabilitación, debido al avanzado estado de degradación

constructiva, no es factible. El proyecto de renovación integral de estos dos ámbitos contempla, en una primera fase, la renovación del edificio situado en la calle de Garganchón 335 del barrio de Aeropuerto. El coste previsto de la primera fase del proyecto es de 2,6 millones.



• RESTAURANTE •



TU NAVIDAD A LA VUELTA DE LA ESQUINA

Todo lo que necesitas
está en Madrid



MADRID

Madrid invierte en Madrid



MADRID

↳ Promoviendo planes
de reequilibrio en distritos
y barrios vulnerables

↳ Más de 300 proyectos
de inversión cada año



El Grupo Insur ha elegido a Cushman & Wakefield para comercializar en exclusiva ELEVER, el nuevo edificio de oficinas en Las Tablas

Grupo Insur ha elegido a Cushman & Wakefield para comercializar en exclusiva Elever, el nuevo edificio de oficinas en Las Tablas, en las inmediaciones de Madrid Nuevo Norte, una de las zonas de mayor

proyección empresarial de la capital. El proyecto, en el que el grupo inmobiliario invertirá 44 millones de euros, ofrece una superficie total alquilable de 9.990 metros cuadrados y más de 1.146

metros cuadrados de terrazas privativas. Actualmente en construcción y la finalización del proyecto está prevista para septiembre de 2025. Diseñado por Fenwick Iribarren Arquitectos, Elever ofrece

plantas de oficinas de hasta 2.250 metros cuadrados. Asimismo, Elever contará con las certificaciones medioambientales más exigentes, incluyendo LEED Oro, WELL Oro y WiredScore Oro.

Grupos de danzas de Iberoamérica



El concejal de Fuencarral-El Pardo, José Antonio Martínez Páramo, ha acompañado a las distintas entidades

participantes en el desfile y muestra de grupos iberoamericanos que se ha celebrado en las fiestas del Barrio del Pilar. El desfile se ha desarrollado en la av. de Monforte de Lemos, donde los grupos Sangre Ecuatoriana (Ecuador), Compañía de danzas Perú Místico (Perú), Grupo Sentimiento Nacional (Venezuela) y Arte Colombiano (Colombia), integrados por personas residentes en Madrid, han interpretado cánticos y bailes.

Carlos Sobera, pregonero de las fiestas

El actor y presentador de televisión Carlos Sobera fue el pregonero de las fiestas del barrio del Pilar, en Fuencarral-El Pardo. Acompañado por el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, y el concejal del distrito, José Antonio Martínez Páramo. Sobera animaba a disfrutar de los festejos "de un barrio de los más emblemáticos de Madrid, para mí el mejor". Para el presentador, "este barrio está unido porque está formado por gente



que ha venido de todas las partes de España como emigrantes, a encontrar aquí un trabajo y a formar aquí una familia".



Matínez Páramo tras recoger el premio

Recogido por el concejal delegado de Limpieza y Zonas Verdes, J. Antonio Martínez Páramo

Premio a la Labor Divulgativa de la Fundación Neumomadrid

El concejal delegado de Limpieza y Zonas Verdes, José Antonio Martínez Páramo, ha recogido el Premio a la Labor Divulgativa otorgado por la Fundación Neumomadrid. El galardón reconoce la participación del Ayuntamiento en la iniciativa 'Madrid Respira', que propone un circuito lúdico

con el objetivo de concienciar sobre la salud respiratoria y la prevención de enfermedades. El concejal delegado, José Antonio Martínez Páramo ha destacado en su intervención que este premio "refuerza el compromiso de hacer de Madrid una ciudad más saludable, sostenible y

comprometida con el bienestar y la salud de los madrileños". La iniciativa 'Madrid Respira' está en línea con la Estrategia de Sostenibilidad Ambiental Madrid 360, gracias a la cual Madrid ha cumplido por segundo año consecutivo la directiva europea de calidad del aire.

"Clásicos en zapatillas" por



Ernesto Lecuona

Rindo homenaje al compositor y pianista cubano Ernesto Lecuona Casado, nacido en Guanabacoa el 6/agosto/1895 y fallecido el 29/noviembre/1963 en Santa Cruz de Tenerife; se da la casualidad de que había venido a España, a Barcelona para una consulta médica y a Canarias a descansar y recuperarse durante unas vacaciones. Su familia, de ascendencia vasca, había residido en Tenerife en donde nació su padre, Ernesto Lecuona Ramos;

éste estuvo vinculado al periodismo incluso cuando se trasladó a vivir a la entonces española Cuba.

Le invito a recordar la 'Suite Andalucía', en la que figura incluida como sexto movimiento su joya 'Malagueña' -inolvidable la versión de Paco de Lucía-. Y por escuchar otros estilos, sus canciones 'Siboney' o 'Siempre en mi corazón' -nominada para el Oscar como mejor canción-, y sus 'Danzas Cubanas' para piano. Ello nos da una referencia sobre la amplitud creadora de Lecuona quien llegó a componer cerca de 700 obras -zarzuelas, ballets, música para teatro, piezas pianísticas, canciones (más de 400 temas)-. En general, en su labor creativa predominan las obras de duración breve y de estilo romántico.

Comienzo familiar, ascenso, viajes

Su formación inicial la recibió de su hermana Ernestina, que era pianista y profesora; con ella estudió piano y como enseguida demostró ser un niño prodigio, a los 5 años dio su primer recital. Con 11 años ya compuso su primera obra, la marcha

'Cuba and America'. Comenzó estudios oficiales en el Conservatorio Peyrellade y después se graduó en el Nacional de La Habana obteniendo medalla de oro en interpretación con sólo 16 años. Un año más tarde compuso su obra 'La Comparsa de Danzas AfroCubanas'. Después se trasladó a EE. UU. a continuar estudios, trabajar en espectáculos, en cafés... Dio un gran salto de artista al debutar en la sala de conciertos neoyorkina del Aeolian Hall y también ser contratado unos meses en el Teatro Capitol. Hizo grabaciones con RCA Víctor, Decca, Columbia, Odeón, etc. Así mismo empezó a trabajar en el mundo del cine participando en numerosas películas y grabó con la Metro Golden Mayer. Introdujo en EE. UU. la primera orquesta afrocubana, los 'Lecuona Cuban Boys'. Fue muy viajero y embajador de la cultura cubana recorriendo EE. UU., Canadá, diversos países hispanoamericanos y europeos, viajando a España en 1924 en gira de conciertos.

Reflejo de sus obras, ritmo y percusión

Una buena muestra de sus destellos españoles es su aportación de creaciones

dedicadas; además de las citadas: 'Córdoba', 'Ante El Escorial', 'Aragón', 'Valencia mora', 'Guadalquivir' y otras. Varios tenores, entre ellos nuestros Alfredo Kraus, Plácido Domingo y Luis Sagi Vela, han interpretado y grabado algunas de sus canciones. De sus zarzuelas brillan 'María la O', 'Rosa la china' con famosas romanzas de ambos títulos, 'El cafetal' y 'Tierra de Venus' (incluye Siboney). En su labor se aprecia cómo fue incorporando ritmos afrocubanos -'Rapsodia negra, para piano y orquesta', 'Rapsodia Cubana' y otras muchas- y los instrumentos afines que marcan su cultura: congas, maracas, bongos, güiro, caja china, claves...

Enterrado en Estados Unidos

Por decisión propia, según consta en su testamento, sus restos se trasladaron al Gate of Heaven Cemetery, de Hawthorne (Nueva York) precisando «no ser sepultado en Cuba, mientras existiese un gobierno comunista. Si Cuba fuera libre al momento de mi muerte, deseo ser enterrado allí».



CREA
MNN
 Madrid
 Nuevo
 Norte

MADRID NUEVO NORTE ARRANCA UN PROCESO DE CONSULTAS PARA INVOLUCRAR A LOS CIUDADANOS EN EL DISEÑO DE LOS PROYECTOS DE URBANIZACIÓN

- *Tras el éxito de una primera iniciativa, MNN pone en marcha un ambicioso proceso de participación ciudadana, pionero en nuestro país, con diferentes colectivos para contar con su opinión en los futuros proyectos de los ámbitos de Centro de Negocios-Chamartín y Malmea-San Roque-Tres Olivos.*
- *Este proceso ha comenzado con una primera fase centrada en la participación de personas con algún tipo de discapacidad o TEA, de modo que el proyecto responda a sus necesidades a la hora de utilizar la ciudad.*

Madrid Nuevo Norte, el mayor proyecto de regeneración urbana del país y el más relevante de cuantos se llevan a cabo en ciudades europeas, acaba de poner en marcha un ambicioso proceso de consultas ciudadanas enfocado a conocer la opinión y las necesidades de los vecinos y usuarios del entorno, así como de diferentes colectivos, respecto al uso del espacio público en la ciudad.

Tras una primera experiencia en el ámbito de Las Tablas Oeste en la que participaron más de 500 ciudadanos, Madrid Nuevo Norte ha activado los procesos de consultas ciudadanas en otros dos de los ámbitos urbanísticos que conforman esta actuación: **Centro de Negocios-Chamartín**, y **Malmea-San Roque-Tres Olivos**.

Las consultas han arrancado este mes de octubre y se extenderán a lo largo de los próximos seis meses, involucrando a distintos colectivos como vecinos y usuarios del entorno, niños, adolescentes, personas mayores y personas con algún tipo de discapacidad, entre otros, de modo que cada uno de ellos puedan expresar sus opiniones concretas respecto al uso del espacio público.

Posteriormente, toda la información obtenida se analizará y evaluará con el objetivo de poder integrar las diferentes sensibilidades en los proyectos de urbanización antes de su aprobación definitiva, siempre que estén dentro

del alcance de estos y que técnica y normativamente resulten viables.

Talleres participativos para personas con diversidad física, cognitiva y sensorial, TEA y familiares

La primera fase se ha iniciado este mes de octubre enfocada a personas con diferentes discapacidades y sus familiares o cuidadores, desarrollando un total de 14 talleres participativos -siete en relación con Centro de Negocios-Chamartín y otros siete para Malmea-San Roque-tres Olivos-.

Para ello, Madrid Nuevo Norte trabajará con Fundación Juan XXIII, organización que lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en riesgo o situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente por su discapacidad intelectual y/o enfermedad mental.

Con estos talleres, se consigue conocer la opinión de los grupos con diversidad física, cognitiva y sensorial y trastornos del comportamiento (TEA). *“Con estos talleres, pioneros en la forma de abordar un desarrollo urbano en España, se pretende contar con más información sobre las necesidades específicas de un colectivo que se encuentra con muchas*

dificultades a la hora de hacer uso de la ciudad. Esta iniciativa se enmarca en la visión de la forma de hacer una ciudad sostenible de Madrid Nuevo Norte y es parte del compromiso de esta actuación con la accesibilidad universal desde el origen del proyecto”, explican desde el departamento de Compromiso Social de CreaMNN, desde donde se impulsa esta iniciativa.

Tras estas 14 sesiones, se realizarán otros procesos de consulta y talleres con vecinos y usuarios de los barrios limítrofes a Madrid Nuevo Norte, así como otras sesiones enfocadas a conocer la visión de la infancia y la adolescencia.

Tras las consultas, se harán nuevas reuniones con las personas que han participado para transmitirles de qué manera ha servido su colaboración, qué medidas se han adoptado gracias a su participación y, en caso de no haberse incorporado, las razones técnicas o normativas que lo justifican.

Alineados con certificaciones BREEAM y LEED ciudadanía

Madrid Nuevo Norte obtuvo en 2021 de forma simultánea la precertificación de sostenibilidad LEED for Communities Plan and Design con nivel “Oro”, así como el certificado provisional BREEAM

ES Urbanismo 2020, los dos sellos de sostenibilidad más prestigiosos a nivel mundial. Para obtener estas precertificaciones y de cara a la obtención de las certificaciones definitivas, el trabajo de participación ciudadana resulta fundamental, pues ambos sellos valoran muy positivamente los procesos participativos.

Primera gran actuación urbanística en escuchar a la ciudadanía

En 2016, Crea Madrid Nuevo Norte, principal impulsor privado del proyecto Madrid Nuevo Norte, se convirtió en la primera compañía inmobiliaria en España en crear un departamento específicamente diseñado para fomentar y facilitar el diálogo y la involucración de los ciudadanos en el proyecto. El resultado hasta el momento es que más de 35.000 personas han participado en estas iniciativas para la definición de Madrid Nuevo Norte.

Tal y como explican desde CreaMNN: *“Por primera vez, un proyecto urbanístico de esta relevancia involucra a los ciudadanos en el diseño de su propia ciudad, de modo que aquellos que lo deseen pueden informarse, participar y dar sus opiniones sobre Madrid Nuevo Norte de forma sencilla, directa y abierta”.*



El objetivo de MADRID NUEVO NORTE es estar en contacto directo con los ciudadanos, con especial atención a los vecinos de los barrios colindantes con la actuación y más directamente interesados en el proyecto, dando voz también a diferentes colectivos.

PLAZA NORTE 2

LA CÚPULA DE MADRID

EL CENTRO DE
“LO QUE SIEMPRE
QUIERO HACER”

MODA • RESTAURANTES • CINES

A-1 CTRA. DE BURGOS SALIDAS 17 Y 19 SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES (MADRID)
AUTOBUSES: LÍNEA 156 DESDE PLAZA CASTILLA

    
www.plazanorte2.com